BERNHARD BLAHA



Serienunternehmer Blockchain-Pionier

Bernhard Blaha ist Serienunternehmer und Pionier im Blockchain-Bereich. In der Kategorie Technologie steht er auf der Forbes-Liste der 30 Under 30. Bernhard Blaha ist technologischer Visionär mit akademischem und unternehmerischem Hintergrund.

Der Absolvent der Fachhochschule Hagenberg ist Mitbegründer des Wiener Start-Ups Herosphere, einer E-Sports-Wettplattform. Für Wetteinsätze setzte Herosphere das erste österreichische ICO (Initial Coin Offering) auf. Die dazu eigens erstellte Kryptowährung Hero basiert auf der Ethereum-Blockchain. Das dahinterstehende Unternehmen heißt Herocoin.io, Blaha ist dort COO.

Er hat seine Passion darin gefunden, existierende Technologien dazu zu nutzen, das Leben einfacher und unterhaltsamer zu gestalten. Blaha hat großen Anteil daran, dass gesetzliche und steuerliche Rahmenbedingungen für Unternehmen der Sparten Blockchain und iGaming geschaffen wurden. Er ist außerdem Berater der österreichischen sowie der maltesischen Regierung zu Blockchain und der notwendigen rechtlichen Regulierung.

Die Vorträge unseres viel gefragten Redners sind kurzweilig, interessant und mit Anekdoten angereichert. So vermittelt Bernhard Blaha auch komplexe Inhalte verständlich und nachhaltig.

Themen (Auswahl):

- Technologie Zukunft und Ausblick
- Blockchain und Kryptowährungen
- E-Sport
- · Blockchain Regulierung

